



Go for it! (意味は授業で)

1年生学年通信
第 2 号
令和2年5月7、8日

休校措置が5月31日まで延長が決まり、まだ休校が続きますが、先生たちも先が見えない中、みんなも非常にしんどい状況だと思います。でもここはみんなで頑張るしかありません。いつかこの状況も終わりが来ます。その時を今は待ち、そこへ向けて準備をしていきましょう。少しですが、先生たちからメッセージを載せておきます。みんなに会える日を楽しみにしながら先生たちも頑張ります。



【副担任の先生方からのメッセージ】

※担任の先生については、学級通信でお願いしています。



(1、7組副担任 平石先生) 色々な行動がされている中、みんな元気に過ごしていますか？先生たちは、もうすぐみんなに会えると思いながら過ごしてきましたが、残念ながら休校延長となり、寂しい思いをしています。今は「stay home」で我慢の時ですが、乗り切ってください。それまで、規則正しい生活をこころがけ、学習課題もしっかり頑張ってくださいね。
6月1日(月)にみんなの笑顔に会えますように…。



(3組副担任 山田先生) 学生の頃、「しんどいことと楽しいことは同じだけあるよ。」と言われたことがありました。今を頑張ればこの後、必ず楽しいことが待っています。君たちは頑張っているよ。



(4組副担任 中西先生) 長引いている休校ですが、皆さん毎日どのように過ごしていますか？私は4月に入って運動不足解消のため、毎日(人がいない時間に)2キロのランニングをしています。ランニングと言っても早歩き程度なのですが、運動が苦手な私にとっては苦しい道のり。しかし今のところ毎日続いているのは携帯のアプリのおかげです。走る速度が遅くなったり、止まったりすると励ましてくれます。頑張ると褒めてくれたりトロフィがもらえたりします。1週間ほどすると少し楽に走れるようになってきました。大人でも励まされたり褒められったりするとやる気になれますね
♪ また今日も走ります(^-^)/



(2、5組副担任 下山先生) 国語科の下山です。みなさん臨時休校中どんなことをしていますか？国語に関することでは、読書はもちろん、家族との会話、テレビや新聞・インターネットの視聴も立派な学習につながります。興味・関心を持って話したり聞いたり味わったりすることは、のちの授業でずいぶん役立ちます。次に会うときにはたくさん話題を持っていてくださいね。



(6組副担任 村部先生) みなさんと1日も早く学校生活を送れることを望んでいますが、今は家庭での学習を頑張ってください。美術の課題1枚目は、「自分の名前をデザインする」でしたが、2枚目は「絵しりとり」3枚目は「考える塗り絵」です。じっくり考えて丁寧に仕上げてください。出来上がるのを楽しみにしています。



(特別支援学級担任 丸山先生)
大変な状況ですが、今しかできないことがあると思います。平穏な日々が戻ってくる頃には、今より良い自分になっているための準備をしておこう。先生たちも準備をして待っています。



(特別支援学級多人数加配 伊佐先生)
現状を理解し、「今自分にできること」「伸ばしたいところ」に目を向けよう！1日でも早く君たちに会えることを楽しみにしています。

宇宙飛行士 若田光一さんからの STAY HOMEのアドバイス

- ・目標を決めて普段の学校と変わらないスケジュールで過ごす
- ・休みの日(土・日・祝日)は、きちんと休む
- ・その日の振り返りをする(簡単な日記など)→生活点検表を書く
- ・リラックスできることをする(家族と話す、植物を育てる、音楽鑑賞など)

【4月30日 朝日新聞より】



【保護者のみなさまへ】

4月末の家庭ポスティングの際にお伝えしましたが、6月の林間学舎については、生徒の健康・安全の観点から中止としています。しかし生徒の気持ちや体験活動は貴重な機会であることから11月中旬を目処に校外学習を実施予定です。詳細については2学期にお伝えしていきますので、ご了承ください。学校再開にあたり、様々なご無理をお願いするかも知れませんが、今後ともご協力お願いいたします。